



Nomos

Die vertragliche Gestaltung der wirtschaftlichen Partizipation von Marken- und Patentrechten



Marken- und Patentrechte in Unternehmen

Risiken und Grenzen der vertraglichen Schutzrechtsteilhabe

Von Dr. Felix Jehle

2019, 305 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-6322-1

(Schriften zum geistigen Eigentum und zum Wettbewerbsrecht, Bd. 112)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6322-1

Die Schutzrechtsteilhabe an Marken- und Patentrechten ist für den wirtschaftlichen Erfolg eines Unternehmens von elementarer Bedeutung. Vertragliche Ausgestaltungen müssen die Interessen der Parteien berücksichtigen, ohne die rechtlichen Risiken aus dem Blick zu verlieren. Die Monographie untersucht die vertraglichen Gestaltungsmöglichkeiten der wirtschaftlichen Partizipation an Marken- und Patentrechten unter besonderer Berücksichtigung des Gesellschaftsrechts. Dabei wird die Schutzrechtsteilhabe

kategorisch erfasst und systematisiert, um eine rechtssichere und dogmatisch stringente Grundlage für die Gestaltung von Verträgen bereit zu stellen. Im Fokus der Untersuchung stehen die Teilrechtsübertragung von Markenrechten, die Anwendbarkeit von immaterialgüterrechtlichen Grundsätzen im Gesellschaftsrecht sowie die dogmatische Konzeption der Konzernlizenz unter Berücksichtigung der insolvenzrechtlichen Gefahren.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Contractual Design of Economic Participation in Trademark and Patent Rights



Marken- und Patentrechte in Unternehmen

Risiken und Grenzen der vertraglichen
Schutzrechtsteilhabe

By Dr. Felix Jehle

2019, 305 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-6322-1

(Schriften zum geistigen Eigentum und zum
Wettbewerbsrecht, vol. 112)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6322-1

Participation in trademark and patent rights is of fundamental importance for a company's economic success. Its contractual design must take into account the interests of the parties involved without losing sight of legal risks. This monograph examines the contractual alternatives when it comes to economic participation in trademark and patent rights, affording special consideration to company law. It

categorically records and systematises the forms of contracts in order to provide a legally secure and dogmatically stringent basis for drafting them. The study focuses on the partial transfer of trademark rights, the applicability of intellectual property law principles in corporate law and the dogmatic concept of corporate licences, while also considering insolvency risks.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary